
Prefeito se reúne com estudantes para discutir o transporte público

Escrito por Saraiva
Ter, 25 de Junho de 2013 11:32 - Última atualização Ter, 25 de Junho de 2013 12:39

Após cerca de duas horas de reunião, prefeitura e representantes do DCE da UFPI entraram
em acordo no que diz respeito a apenas três pontos da pauta de reivindicações. No principal
ponto, a redução da tarifa de ônibus, não houve consenso, mas as duas partes disseram que o
encontro foi satisfatório.  

  

De acordo com o prefeito, Firmino Filho, a reunião foi positiva e exaustiva discussão, e em
agosto haverá uma audiência sobre transporte público transparente em agosto. “Dissemos a
eles que estamos trabalhando para fazer a licitação dos ônibus, fiscalizando as linhas através
de GPS, para se ter um gerenciamento do sistema, e rediscutimos o valor da tarifa. Queremos
transformar a caixa-preta da planilha (do sistema dos ônibus) em uma caixa de vidro onde
todos possam ter acesso”, afirmou.  
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Outro ponto apresentado pela prefeitura é que a tarifa está baseada em cálculos de outubro de2011 e que não pode haver redução porque não houve aumento. “As prefeituras que estãoreduzindo as passagens tiveram reajuste. Aqui não existiu isso. No quadro atual não há comoreduzir”, justificou. Firmino disse ainda que os estudantes poderão sugerir e apresentarmodelos de paradas de ônibus. Outras reivindicações apresentadas pelos estudantes, como areativação do Conselho Municipal de Transporte, com o DCE da UFPI como membropermanente, a instalação do GPS nos ônibus com a visualização do trajeto e mais linhas naUFPI passando pelo setor de esportes e CCA, foram itens de consenso e que a prefeituragarantiu que vai por em prática. 
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ImpassePara a estudante Débora Cavalcante, a reunião foi positiva, porém os pontos-base, que eram opasse livre e a redução da tarifa, não tiveram adesão pela prefeitura, por isso, o movimentocontinua. “A avaliação é boa, porém não conseguimos um acordo nas reivindicações principais,por isso não vamos parar por aqui”, declarou. Os estudantes afirmaram que na próximaquinta-feira (27), haverá um ato nacional onde diversos setores públicos irão paralisar suasatividades, como Correios e professores. "Isso vai acontecer porque não houve acordo sobre atarifa e para garantir que o que foi acertado seja posto em prática", acrescentou Débora.Audiência O superintendente da Strans, Pang Yen Hsiao, marcou para o dia 2 de agosto umaaudiência pública sobre o edital de licitação das linhas de ônibus na capital. De acordo com oprefeito, essa será uma forma de mostrar a transparência do sistema de transporte público.Nesta audiência, será definida a data do início do processo licitatório. 
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Publicada às 8h09Quase duas horas de reunião com os estudantes, o prefeito Firmino Filho (PSDB) apresentaplanilhas de custos do transporte público para a direção do DCE da Ufpi. Os estudantesprotocolaram uma pauta de reivindicações junto à prefeitura. Uma das principais é a revogaçãodo reajuste de R$ 2,10 para R$ 1,75.Atualizada às 8h09O prefeito Firmino Filho e secretários municipais estão reunidos com uma comissão doDiretório Central de Estudantes da UFPI na manhã desta terça-feira (25). Os universitários, queorganizaram uma manifestação na tarde de segunda-feira (24), protocolaram uma pauta dereivindicações que será discutida neste encontro.  

 5 / 6



Prefeito se reúne com estudantes para discutir o transporte público

Escrito por Saraiva
Ter, 25 de Junho de 2013 11:32 - Última atualização Ter, 25 de Junho de 2013 12:39

Além do prefeito, o secretário de Governo, Luciano Nunes, o Superintendente da Strans PangYen Hsiao, e Ricardo Freitas, diretor do órgão, estão com os alunos. Entre as propostas dosmanifestantes estão a redução da tarifa de R$ 2,10 para R$ 1,75, conforme posicionamento do Ministério Público Estadual e que considera a isenção dos impostos do transporte coletivoapresentada pelo Governo Federal na MP 617; o aumento da frota urbano e rural; meiapassagem estudantil intermunicipal; novas linhas com trajetos entre bairros; mais linhas comdestino às universidades; construção e paradas de ônibus adequadas à proteção do sol; chuvae acessíveis a pessoas com deficiência; ampla divulgação da planilha de custos do sistema;integração temporal ilimitada em 100% das linhas; passe livre para estudantes edesempregados; municipalização do transporte público e anistia para presos políticos namanifestação #contraoaumento de 2012; com arquivamento dos processos.  A reuniãoacontece a portas fechadas. 
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